

Zeitschrift:	Schweizer Revue : die Zeitschrift für Auslandschweizer
Herausgeber:	Auslandschweizer-Organisation
Band:	14 (1976)
Heft:	63
Rubrik:	La vie des sociétés et cercles suisses de Belgique et du Grand-Duché

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La vie des sociétés et cercles suisses

de Belgique
et du Grand-Duché.

Chronique de l'Union Suisse.

Au cours des mois de décembre et janvier, l'Union Suisse a proposé à ses membres un choix de manifestations, propres à satisfaire tous les goûts. Le 13 décembre, plus de 60 personnes participèrent au Loto, dans la grande salle de la Maison Suisse. Comme les deux dernières années, la présentation des multiples lots (la plupart comestibles, liquides ou solides) a été faite avec un goût parfait, par le gérant de la Maison Suisse ; présentation propre à exciter les convoitises et dégeler les fonds secrets. Ce fut donc un succès, tant au point de vue animation, très soutenue pendant toute la soirée, qu'au point de vue financier. Merci à tous ceux qui ont assuré la parfaite mise au point de cette soirée. Que chacun pense, dès à présent au LOTO 1976 !

Le dimanche 21 décembre, l'Union Suisse recevait, dans la grande salle dorée de l'Atlanta, près d'une centaine de ses membres accompagnés, la plupart, de leurs parents. Arbre de Noël aussi brillant qu'imposant, décoration de la salle et des tables de qualité. Remarquable tranquillité des enfants pendant l'allocution de M. Bringolf, Consul de Suisse et le message de circonstance de M. le Pasteur Rocteur, tous deux écoutés avec une réelle attention. Puis, c'est la détente avec les clowns musicaux « les Bertholets » et leur prestation de qualité. Enfin, l'arrivée du Père Noël, dont l'impressionnant mystère persiste encore et heureusement, dans l'esprit des plus jeunes. La distribution des cadeaux est pour tous le moment le plus apprécié. Réelle réussite de cette fête, grâce au dévouement de plusieurs membres du Comité. Qu'ils en soient remerciés. Nous exprimons aussi, nos sentiments de gratitude à MM. Gmür, directeurs de l'Atlanta, qui, une fois de plus, ont mis gracieusement leur grande salle à notre disposition.

Il n'a pas été possible, faute de temps, d'avertir tous les membres des avantages qu'ils pouvaient obtenir, grâce à l'Union St-Gilloise, pour la

représentation de Holiday on Ice, du 27 décembre. Une vingtaine d'entre eux ont pu en profiter et prirent un réel plaisir à ce spectacle.

Enfin, le 16 janvier 1976, une soixantaine de nos membres, dont une quarantaine avaient auparavant dégusté l'excellente choucroute du Patron, se retrouvaient à la Maison Suisse. Leur Président, mué momentanément en conférencier, leur fit un exposé sur l'Argentine et leur présenta un film, tourné spécialement en Patagonie, au cours du printemps 1975.

Date à retenir : le vendredi 19 mars 1976 Soirée au Théâtre de TOONE.

Représentation par les célèbres marionnettes bruxelloises du drame historique : **Thijl Uylenspiegel** (le Guillaume Tell des Flandres). Nombre de places limitées.

Groupement des Neuchâtelois résidant en Belgique

Au moment où ce numéro sortira de presse, les Neuchâtelois auront dignement fêté le 1^{er} mars à l'Hôtel Atlanta, qui devant une fondue Neuchâteloise, qui devant une Bourguignonne. Notre nouvel Ambassadeur et Madame A. Hurni rehaussaient de leur présence cette soirée.

Dans notre Canton, la construction du **chalet des Gollières** aux Hauts-Geneveys, gérée par les Sociétés Neuchâteloises hors Canton, avance au fur et à mesure de la rentrée des fonds. La collecte réalisée l'an dernier en Belgique a rapporté 5.725 francs belges, qui ont été transférés en Suisse.

Pour ceux de nos lecteurs qui nous ont fait la demande, nous rappelons brièvement l'origine et le but de cette fondation :

Tous les deux ans, les sections neuchâteloises de Suisse se retrouvaient aux Gollières, pour une torrée géante, regroupant environ 300 membres.

Lors de l'une de ces rencontres, l'idée fut lancée, de bâtir un chalet. Aucune section ne possédant de groupement folklorique, comme les sociétés sœurs, valaisanne ou frigourgeoise,

il a semblé bon de faire quelque chose pour intéresser les membres et pour laisser aux compatriotes de l'étranger ou habitant la Suisse, un local de rencontre et de vacances. Le chalet devait être très confortable, les prix minimes, pour les neuchâtelois affiliés à l'association des Sociétés Neuchâteloises hors Canton. Un comité pour la recherche de fonds s'est formé dès 1961. Le Conseil d'Etat du Canton, a fait don d'un terrain et l'association attendait d'avoir les fonds nécessaires pour commencer les travaux. Mais au vu de l'augmentation du prix des matériaux, il a été décidé de commencer la construction, quitte à attendre ou à ralentir les travaux.

Après avoir poursuivi la construction en 1975, un nouveau ralentissement est intervenu, la caisse étant presque vide. L'association cherche de nouveaux donateurs.

Les virements peuvent être effectués en francs suisses au CCP de l'Association 20-696 à Neuchâtel, ou en francs belges au CCP 000-0574611-80 de J. Pierrehumbert, 1030 Bruxelles qui effectuera un virement global en Suisse.

Pensons que, plus vite les fonds nécessaires seront réunis, plus vite la construction pourra se terminer et les séjours aux Gollières commencer.

Grand merci à l'avance aux Neuchâtelois de Belgique.

GUY FAVRE

*exposera ses gouaches
à la galerie l'Atelier,*

rue du Commerce, 51
1040 Bruxelles
du 2 au 15 avril 1976